

Handball : le bon week-end des équipes loudéaciennes



Samedi soir, il y avait une grosse ambiance au palais des sports de Loudéac pour la victoire face à Bois-Colombes.

Ce week-end, l'Amicale laïque handball a enregistré huit victoires pour douze matches, dont celle de l'équipe fanion de Nationale 3 face à Bois-Colombes.

Ce samedi, les seniors masculins ont pris la tête du championnat de National 3, à égalité avec Falaise. La rencontre contre Bois-Colombes a montré une nouvelle fois les qualités de solidarité et de combativité de l'équipe loudéacienne. De leur côté, les supporters ont su mettre le feu au palais des sports et, une nouvelle fois, amener le public à se lever et ovationner leur équipe pour les deux dernières minutes de jeu.

Le prochain rendez-vous au palais des sports aura lieu le 27 novembre pour la rencontre contre Plaisir handball.

Les autres résultats

Dans les autres matches, les Loudéaciens l'ont emporté à sept reprises. Parmi les gros scores, on peut relever les 60-18 des moins de 18 ans garçons face à Maure-de-Bretagne, le 19-32 des moins de 15 ans filles face à Pays d'Auray ou encore le 2-37 des moins de 13 ans filles.